
   

 

 

РЕЛИЗ ПО ИТОГАМ СЕМИНАРА 

«БУХГАЛТЕРСКАЯ ОТЧЕТНОСТЬ ЗА 2023г.:  

НАБОЛЕВШИЕ ВОПРОСЫ И ИННОВАЦИИ». 
 

 

Мероприятие проводилось 19.12.2023 г. в режимах онлайн и офлайн одновременно. На 

семинаре присутствовало 45 представителей от крупных предприятий.  

СПИКЕРАМИ МЕРОПРИЯТИЯ ВЫСТУПИЛИ: 

✓ Куприянова Татьяна Борисовна – 

генеральный директор ООО «Аудит-Оптим-

К» (аудитор, член ААС России, диплом 

АССА по МСФО, судебный эксперт)  

✓ Цуляуф Елена Владимировна – директор 

департамента правовой защиты и 

консалтинга ООО «Аудит-Оптим-К» (член 

ААС России, аудитор, диплом АССА по 

МСФО, судебный эксперт)  

✓ Захарова Ксения Владимировна – 

руководитель отдела консалтинга ООО 

«Аудит-Оптим-К» 



   

 

 

В ходе семинара участники совместно со спикерами обсудили подготовку к применению ФСБУ 

14/2022 и проект ФСБУ 4/2023 «Бухгалтерская (финансовая) отчетность», подняли вопросы 

проведения инвентаризации (ФСБУ 28/2022), а также рассмотрели учетную политику организации 

для целей бухгалтерского учета на 2023–2024гг. Параллельно провели обзор апгрейда основных 

направлений налоговой политики. 

Комментирует руководитель ООО «Аудит-Оптим-К» Куприянова Татьяна Борисовна:  

«По итогам проведения аудиторских 

проверок, мы выбрали темы, которые 

наиболее актуальны и востребованы по 

результатам прошедшего года. Сегодняшний 

семинар освятил вопросы бухгалтерского 

учёта, которые до сих пор вызывают много 

вопросов в практическом применении. Это 

сложные вопросы и ошибки в адаптации 

федеральных стандартов по учёту основных 

средств, капитальных вложений, аренды.  

 

 

 



   

 

 

Вопросы обесценения активов традиционно 

вызывают много сомнений, так как сравнительно 

недавно стали обязательной частью российского 

бухгалтерского учёта и бухгалтерской отчётности.  

Интерес слушателей вызвали вопросы новых 

федеральных бухгалтерских стандартов, которые 

вступят в силу в ближайшее время – 

нематериальные активы, инвентаризация, 

бухгалтерская отчётность.  

Мы с удовольствием подискутировали с 

высокопрофессиональной аудиторией слушателей по 

вопросам актуальных направлений налоговой политики. День прошёл динамично и насыщенно. 

Надеемся, что наши эмоции по поводу конструктивного обсуждения и полезной дискуссии 

разделили наши слушатели». 

 

Впечатлениями поделилась главный бухгалтер ООО ХК «Новолекс» Тарасова Елена 

Михайловна: «Если бы я не знала куда еду, наверное, не приезжала бы. Мы сотрудничаем с 

«АудитОптим-К» уже 6-ой год, а вообще лично, по другим предприятиям, знаю эту 

 



   

 

 

 компанию больше 10 лет. Это невероятный уровень – прежде всего, профессиональные знания,  

артистичность и ораторское искусство. Я точно понимала, что в конце семинара будет 

выступать Цуляуф Елена Владимировна. Потому что 

только она способна удержать внимание аудитории.  

В очередной раз зрелым людям и зрелым 

специалистам показывают перспективы развития, 

куда профессия движется и дают надежды, что мы не 

останемся один на один с проблемами. Здесь 

показывают всё на опережение: что будет и чем сердце 

успокоится. Я сидела весь семинар с открытым ртом, 

ни на минуту не отвлеклась. Всё важно.  

Наша Компания работает по стандартам, а 

иногда даже жёстче стандартов. Целью компании 

является качественная бухгалтерская отчётность. 

Очень актуальна своевременная информация об 

изменениях и перспективах, новых стандартах, которые начнут действовать с отчётности за 

2023, 2024,2025 гг. Никаких недочётов не увидела, всё как всегда 

 на высоте».  

 



   

 

 

Комментирует главный бухгалтер ООО «Мэйлинь Оборудование и Инжиринг» Шульга 

Дина Владимировна: «Семинар проведён с полным пониманием всех затронутых тем, рада буду 

присутствовать на других семинарах».  

Главный бухгалтер ООО «УК Анжерская-Южная» Жигарькова Анна Владимировна:  

«Спасибо за проведённый семинар! Много интересной, доступно поданной информации, а в 

преддверии годового отчета ещё и очень своевременной. Всё очень конкретно, никаких лишних 

отступлений и «воды». Все спикеры молодцы! Они настоящие профессионалы.  

Организация мероприятия, как всегда, на высоте. Успехов и развития вашей компании!». «Не 

надо формировать картину вчерашнего дня, нужно формировать картину будущего»– важный 

девиз, на котором заканчивается семинар. В конце мероприятия участники семинара и спикеры 

поздравили друг друга с наступающим Новым годом». 

 

 
8 (3842) 900-020, 900-948  

office@auditoptim.ru 
 

 

 

 Подписывайтесь на наш  

Telegram-канал А, ОК - понятно! 
 

https://t.me/aok_ponyatno


   

 

 
 

ООО «ЛЕКС-Сервис» 

Миленькая О.В., начальник 

управления методологии бух. учета: 

«Организация семинара понравилась, 

темы, конечно, были очень актуальны, 

лекторы просто прекрасны. Спасибо 

огромное!» 

ООО «КЭнК» 

Утенкова И. А.,  

ведущий бухгалтер: 

«Отличный, содержательный семинар. 

Программа семинара наполнена необходимой 

и полезной информацией.» 
 

ООО «ФИН» 

Красильникова Ю.Ю.,  

зам. гл. бухгалтера: 

«Очень все понравилось, и изложение 

материала, и организация, и атмосфера. 

Буду ждать следующих семинаров». 

 

 

АО «СЧЗ» 

Смирнова Т. Д.,  

гл. бухгалтер: 

«Семинар понравился, темы были 

актуальны. Понравилась подача 

материала, очень информативно 

сделаны презентации. Вопросы, конечно, 

возникают в процессе работы, на многие 

ответы и понимание проблемы 

озвучены. Спасибо организаторам.» 

 

ИП Володина С.Г. 

Володина С. Г. 

«Семинар получился очень информативный и 

интересный, в принципе как и всегда! 

Всегда интересно послушать мнение 

профессионалов по изменениям в сфере учета 

и налогов, это просто необходимо в таком 

количестве бесконечных «реформ». 

Огромная благодарность за организацию 

такого мероприятия, очень нужна ваша 

поддержка в этом  «не легком» деле учета).» 

ООО «ПК АлСервис» 

Логачёва Л. В. 

«Не первый раз присутствую на 

семинаре, как всегда - организация на 

высшем уровне, информация изложена 

доступно, слушала с интересом. Формат 

раздаточного материала удобен. 

Спасибо за полезную информацию, 

надеюсь на дальнейшее сотрудничество!» 

ОТЗЫВЫ СЛУШАТЕЛЕЙ 
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